
 

 

 في مسرحية عودة الفردوس لعلي أحمد باكثي  من أجل الإستقلال النضال

 رولان بارت سيميائيةدراسة 

 بحث تكميلي 

 ة الأولى في اللغة العربية وأدبهايالشروط لنيل الدرجة الجامع بعض مقدم لاستيفاء

 

 إعداد: 

 سري موجي أستوطيع 

٠٣٠٤٠١٢٠١٠٧ 

 

العربية وأدبها شعبة اللغة   

 كلية الآداب والعلوم الإنسانية

 جامعة سونان أمبيل الإسلامية الحكومية سورابايا

ه  ١٤٤٥م /    ٤٢٠٢



 

 ب‌‌
 

 

 
 
 



 

 ج‌
 

 

 



 

 د‌
 



 

 ه‌
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 الملخص

النضال من أجل الإستقلال في مسرحية عودة الفردوس لعلي أحمد باكثير دراسة (. 2024، أ. )سري موجي

. قسم اللغة العربية وأدبها. كلية الآداب والعلوم الإنسانية. جامعة سونان أمبيل سيميائية رولان بارت

 صادقين الماجستير(  2الماجستير )دين  ال  حارس صفي(  1: )الإسلامية الحكومية سورابايا. المشرفان 

مثيرة للاهتمام للغاية للدراسة مسرحية تعتبر المسرحية "عودة الفردوس" للمخرج علي أحمد باكاتسير 
لأنها تحتوي على قصة النضال من أجل استعادة الأراضي الإندونيسية من أيدي المستعمرين.  يهدف هذا 

 ة الفردوس لعلي أحمد باكثير.البحث إلى معرفة معنى النضال في مسرحية عود

يستخدم هذا البحث منهج رولان بارت السيميائي.  وتم جمع البيانات من خلال ملاحظة النص وتحديد   
 هي طريقة نوعية. المسرحيةمصدر البيانات وقراءة النص بشكل متكرر.  طريقة البحث المستخدمة في هذه ا

الفصل الأول وجدت الباحثة بياناتين، وفي الفصل  بيانات.  فيثمان وقد تضمنت نتائج هذا البحث   
، في الفصل الثالث وجدت الباحثة بياناتين، وفي الفصل الرابع وجدت الباحثة ينالثاني وجدت الباحثة بيانات

بياناتين.  تحتوي كل بيانات على نص النضال مع معنى النضال الذي يتم دراسته بعد ذلك باستخدام النظرية 
 السيميائية لرولان بارت.

 سيميائية رولان بارت،  علي أحمد باكثير،  مسرحية عودة الفردوسال،  ض: معنى الن  الكلمات المفتاحية
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ABSTRACT 

 

Sri Muji, A. (2024). The struggle for independence in the drama Audatul Firdaus 

by Ali Ahmad is based on Roland Barthes' semiotic studies. Arabic 

Language and Literature Study Program, Faculty of Adab and Humanities, 

UIN Sunan Ampel Surabaya. Supervisor: (I) Haris Shofiyuddin, M.Fil.I. (II) 

Sodikin, S.Ag. M.Pd.I 

The drama Audatul Firdaus by Ali Ahmad Bakatsir is a very interesting 

drama to study because it contains the story of the struggle to reclaim Indonesian 

land from the hands of the colonialists.  The aim of this research is to find the 

meaning of struggle in the drama Audatul Firdaus by Ali Ahmad Bakatsir. 

  This research uses Roland Barthes' semiotic approach.  Data collection was 

carried out by observing the text, determining the data source, and reading the text 

repeatedly.  The research method used in this drama is a qualitative method. 

The results of this research contained 8 data.  In the first round, the 

researcher found 2 data, in the second round, the researcher found 2 data, in the 

third round, the researcher found 2 data, and in the fourth round the researcher 

found 2 data.  Each data contains the text of the struggle along with the meaning 

of the struggle which is then studied using Roland Barthes’ semiotic theory. 

 

Keywords: Struggle text, Audatul Firdaus Drama, Ali Ahmad bakatsir, Roland 

Barthes Semiotics. 
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ABSTRAK 

 

Sri Muji, A. (2024). Perjuangan Kemerdekaan dalam Drama Audatul Firdaus 

Karya Ali Ahmad Bakatsir Kajian Semiotika Roland Barthes Program Studi 

Bahasa dan Sastra Arab, Fakultas Adab dan Humaniora, UIN Sunan Ampel 

Surabaya. Pembimbing: (I) Haris Shofiyuddin, M.Fil.I. (II) Sodikin, S.Ag. 

M.Pd.I 

Drama Audatul Firdaus Karya Ali Ahmad Bakatsir merupakan  drama yang 

sangat menarik untuk dikaji karena didalamnya memuat tentang perjuangan 

merebut kembali tanah Indonesia dari tangan para penjajah. Tujuan penelitian ini 

adalah untuk menemukan makna perjuangan dalam drama Audatul Firdaus Karya 

Ali Ahmad Bakatsir. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan semiotika Roland Barthes. 

Pengumpulan data dilakukan dengan observasi teks, penentuan sumber data, serta 

pembacaan teks secara berulang-ulang. Metode Penelitian yang digunakan dalam 

drama ini adalah metode kualitatif.  

Hasil dari penelitian ini terdapat 8 data. Pada babak pertama peneliti 

menemukan 2 data, pada babak kedua, peneliti menemukan 2 data, pada babak 

ketiga, peneliti menemukan 2 data, dan pada babak ke 4 peneliti menemukan 2 

data. Dari masing² data berisi teks perjuangan beserta makna perjuangannya yang 

kemudian dikaji menggunakan teori semiotika Roland barthes. 

 

Kata Kunci : Teks Perjuangan, Drama Audatul Firdaus, Ali Ahmad Bakatsir, 

Semiotika Roland Barthes. 
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